



26 de septiembre de 2023
Comunicado de Prensa UC/65/2023

BRINDA CEDHNL ATENCIÓN A MIGRANTES

La Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Nuevo León realizó una brigada de atención y asistencia debido al incremento de personas migrantes que llegaron a la ciudad de Monterrey, en espera de continuar su trayecto hacia la zona fronteriza .

La Presidenta de la Comisión, Susana Méndez Arellano, y personal del área de Orientación y Recepción de Quejas acudieron a la Central de Autobuses de Monterrey, y calles aledañas, para conversar con las personas migrantes, ofrecer los servicios de la CEDHNL, así como también para entregar agua y refrigerios.

Tras el recorrido, la titular del Organismo informó que, de acuerdo a los testimonios referidos por las personas extranjeras, entre las principales problemáticas que enfrentan en la entidad está el riesgo de extorsión y el supuesto abuso por parte de elementos policiales y autoridades de migración.

La jornada de brigadas fue implementada desde el pasado fin de semana, y en ella se recabó una queja contra el Instituto Nacional de Migración y se brindaron 11 orientaciones por procesos migratorios.

La CEDHNL ofrece los servicios de orientación y recepción de quejas en casos de abusos de autoridad, gestión ante instituciones públicas o asociaciones para realizar trámites o solicitudes especiales.

En caso de necesitar alguno de los servicios, la atención está disponible también en las líneas de contacto: 81-83-45-86-45/44 y 81-83-42-42-60.